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 O Vereador que esta subscreve, de acordo com as 

normas regimentais em vigor, em especial, o artigo 173 § 1º, inciso V e § 2º do 

Regimento Interno, após manifestação do Douto Plenário, apresenta Moção de 

Congratulações ao senhor ALBERTO RODRIGUES DE SOUZA, 

proprietário da FACNET TELECOMUNICAÇÕES LTDA – ME, por 

disponibilizar conexão em fibra óptica de alta capacidade para a transmissão 

sem interrupções e com qualidade máxima do Taboadão 2023 pela Brasil 

Rural TV. 

  

 Os telespectadores da Brasil Rural TV se 

surpreenderam com a qualidade da transmissão do Taboado 2023 nos dias de sua 

realização. Além da qualidade da imagem não houve interrupções, que são comuns 

de serem verificadas em outras transmissões de eventos desta natureza, inclusive 

de festas de grandes cidades. 

 Neste contexto, para atender a demanda de 

conectividade no Taboadão 2023, a Facnet Fibra, que é referência em internet de 

fibra óptica em Aparecida do Taboado, disponibilizou para o evento o que há de 

mais moderno em redes Wi-Fi e Conectividade Óptica. 

 Com a Tecnologia Mesh de rede Wi-Fi, 

semelhante à tecnologia de telefonia móvel, conectou centenas de pessoas e 

também máquinas de cartões de crédito, onde garantiu a agilidade nas vendas, 

segurança e estabilidade. 

 E para a transmissão ao vivo, disponibilizou para a 

Brasil Rural TV uma conexão em fibra óptica de alta capacidade e de baixa 

latência, com uma conexão direta aos servidores do YouTube em São Paulo. Tudo 

isso garantiu uma transmissão sem interrupções e com qualidade máxima! 

 O Taboadão 2023 conta atualmente com mais de 

143 mil visualizações no YouTube através da Brasil Rural TV e Facnet Fibra, 

ficando atrás penas de Barretos 2023. 

 A Facnet Fibra investe pesado em tecnologia e 

conectividade para conectar pessoas e empresas com estabilidade, segurança e 

qualidade. 

 A estrutura fornecida pela Facnet Fibras tornou 

possível às pessoas que não foram à festa assistir no conforto do seu lar, em tempo 

real, a transmissão do evento com total qualidade. 

  Esse número de 143mil é de visualizações na 

ocasião da festa, porém, o pico de pessoas ao vivo simultaneamente não foi 

possível verificar o quanto bateu. 



  Este vereador, sabedor da importância de tal 

feito, não poderia deixar de prestar esta singela homenagem, em gratidão pelo 

excelente trabalho em fornecer tal estrutura, o que permitiu uma transmissão de 

qualidade e ainda possibilitou que milhares de pessoas assistissem, especialmente 

moradores de outras cidades, que puderam constatar a grandiosidade de nossa festa 

do peão. 

  Que se dê ciência desta Moção ao senhor 

Alberto Rodrigues de Souza, mais conhecido como Betão da Facnet, de maneira a 

reiterar nossa gratidão por trabalhar pelo desenvolvimento e engrandecimento de 

nossa cidade e por disponibilizar o que há de mais moderno em redes Wi-Fi e 

Conectividade Óptica para sua clientela. 

 Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 23 de junho de 2023. 
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